

*Israël intensifie ses attaques
contre Gaza, où le nombre de
victimes augmente*

Image not found or type unknown

La Havane, 15 mai (RHC) Les Forces armées israéliennes (FDI) ont intensifié aujourd'hui leur offensive terrestre contre plusieurs zones de la bande de Gaza, où des dizaines de Palestiniens sont morts et blessés.

La télévision Al Jazeera a rapporté de violents affrontements entre des milices palestiniennes et des soldats israéliens qui tentaient de pénétrer à l'intérieur des villes de Rafah, de Gaza et du camp de réfugiés de Jabalia, au cours de trois opérations simultanées.

Ces dernières heures, les Brigades Al Qassam, la branche armée du Hamas, ont diffusé des images de leurs attaques contre des chars et véhicules blindés israéliens lors de diverses embuscades.

De son côté, l'armée affirme avoir tué la semaine dernière quelque 300 militants lors de ses raids à Rafah et de nombreux autres à Jabalia et dans le quartier d'Al-Zaytoun à Gaza.

Ce matin, Tsahal a annoncé la mort d'un sergent hier lors des combats autour de Rafah, portant à 273 le nombre de morts parmi les soldats de Rafah depuis le début de leur assaut sur la bande de Gaza.

Cinq civils palestiniens ont perdu la vie ce mercredi dans l'attentat à la bombe contre une maison située dans le camp de réfugiés de Bureij et quatre autres dans un incident similaire survenu à DJabalia, a rapporté Al Jazeera.

De son côté, l'agence de presse officielle Wafa a fait état d'intenses bombardements aériens et d'artillerie contre les quartiers d'Al-Zaytoun, Al-Sabra et Al-Rimal, dans la ville de Gaza.

Les quartiers d'Al-Salam, d'Al-Jeneina et d'Al-Brazil, à l'est de la ville de Rafah, au sud de la frontière égyptienne, ont également été visés.

Après des mois de menaces, le Premier ministre Benjamin Netanyahu a lancé la semaine dernière ses troupes contre le terminal de Rafah puis contre la ville du même nom, peuplée de plus d'un million de réfugiés.

Depuis lors, plus d'un demi-million de Palestiniens ont fui la ville pour échapper à la guerre, même si l'ONU a averti qu'il n'y avait nulle part où fuir dans la bande de Gaza. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/354804-israel-intensifie-ses-attaques-contre-gaza-ou-le-nombre-de-victimes-augmente>



Radio Habana Cuba